

Ressort: Sport

Fußball-Weltmeisterschaft 2022 in Katar könnte im Advent stattfinden

Zürich, 25.07.2013, 14:27 Uhr

GDN - Die Fußballweltmeisterschaft 2022 in Katar könnte in der Adventszeit stattfinden. Wie das Fachmagazin "Kicker" aus Fifa-Kreisen erfahren haben will, plane der Weltverband aufgrund der Temperaturen in der kleinen Wüstennation ein Endspiel kurz vor Weihnachten.

Nach den neuesten Vorstellungen der Fifa könnte die WM Mitte November beginnen und mit dem Endspiel am 18. Dezember 2022 enden. Im Sommer können in Katar bis zu 50 Grad Celsius erreicht werden, daher hatte es erste Bestrebungen gegeben, die Stadien künstlich abzukühlen. Eine zeitliche Verlegung der Weltmeisterschaft gilt als schwierig, da sie in die regulären nationalen Spielbetriebe eingetaktet werden müsste.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18374/fussball-weltmeisterschaft-2022-in-katar-koennte-im-advent-stattfinden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com